

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子



あかまつ



大仙市立太田南小学校 学校報 令和2年度 第33号 (2020.11.2)

実りの秋・学びの秋



校庭の木々も色づきはじめ、秋の深まりが感じられる今日この頃です。

子どもたちはみんな仲良く、落ち着いた学校生活を送っています。秋晴れの日は、外で体を動かして遊ぶ子どもたちの姿がたくさん見られ、こちらまで元気をもらっています。

各学年のフィールドワークでは、訪問先で貴重なお話を聞いたり、実際に体験したりして、教室ではできないことを学べる貴重な場となっています。

「大曲駅・秋田ふるさと村」(2年) 10月27日(火)

電車に乗って横手へGO! ふるさと村ではたくさん遊びました。



駅員さんに見守られ切符購入



秋田蘭画の絵から虫探し

2年生は、交通機関の利用の仕方を学習するため、大曲駅に行きました。自動販売機で切符を買い、電車に乗って横手に向かいました。電車ではマナーを守って乗ることができました。ふるさと村では、わんぱく広場の遊具やワンダーキャッスルで、思いっきり遊びました。出会った方々に元気にあいさつをする様子を見て、大きな成長を感じました。

「イーストモール・はなびアム」(3年) 10月30日(金)

スーパーでは見学と買い物、はなびアムではオリジナル花火を創ってきました。



精肉コーナーの様子を熱心に見学



みんなでオリジナルの花火製作

3年生はイーストモールに見学に行きました。売り場の裏側を見せてもらい、新鮮で安全な食品を売るための工夫を知りました。はなびアムでは、自分たちで花火玉の模型を並べ、オリジナルの花火を創りました。スクリーンに映し出された花火を見て、大喜びの3年生でした。

明日は『文化の日』でお休みです。子どもたちは、お休み続きでわくわくしているようです。くれぐれも交通事故、クマなどに注意し、コロナ対策を万全にして安全に過ごさせてください。